

諏訪中学校防災部

発行：令和6年2月

編集：諏訪台中学校
防災部員26名

諏訪台中防災部は現在26人で仲良く、楽しく活動しています。

主な活動としては、地域の防災活動に積極的に参加し、荒川区全体の防災意識が高まるように日々活動しています。

他にも、今年度あった能登半島地震のときは募金活動をして約25万円を集め、被災地復興に少しでも貢献できるように頑張りました。これからも常に起こりう

る災害から身を守れるように
防災活動をつなげていきます



能登地震への募金呼びかけ



地域の防災訓練（会場は本校）

活動
紹介

活動
の様子

活動
実績

フリー
スペース



< 令和4年度 >

- ・釜石市被災地訪問
- ・あら BOSAI
- ・歳末たすけあい募金
- ・避難所開設訓練
- ・にっぽり青空こどもまつり

< 令和5年度 >

- ・釜石市被災地訪問
- ・あら BOSAI
- ・歳末たすけあい募金
- ・避難所開設訓練
- ・にっぽり青空こどもまつり 等

< 諏訪台中学校あるある >

- ・青・赤階段があるから、使う階段を間違える。ガラスが大きすぎて夏は暑い。
- ・エレベーターがある(けどケガ人だけ)。
- ・校庭が狭い。第二校庭が遠い。
- ・一つの科目の先生が多すぎて、もはや知らない先生が居る。
- ・体育館が地下にある。
- ・屋上プールが暑すぎて水温38℃ !